
香港文匯報訊中國和平統一促進會
香港總會常務理事、中國俄羅斯友好協
會名譽理事林健忠早前到訪俄羅斯中國
友好協會。俄中友協第一副主席庫莉高
娃及秘書長等人熱烈接待，並代表該會
授予林健忠「俄中友誼貢獻獎」。

林 健 忠 獲 中 俄 友 誼 獎

南安公會賀國慶暨理監事就職
何靖主禮 陳懿秋任新屆會長 2000鄉親代表歡聚
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福建省委統戰部副部長陳飛，香港福建
社團聯會主席吳換炎、榮譽顧問林樹

哲、周安達源、林廣兆，南安市市長林榮
忠，港區全國人大代表王庭聰、黃玉山，民
政事務局副局長陳積志，華閩集團總經理丁
炳華，泉州市委統戰部副部長莊紹進亦有出
席。
南安公會第十八屆會長葉培輝表示，公

會於1979年隨着國家實行改革開放而誕
生，多年來廣泛團結會員鄉親，堅持愛國
愛港愛鄉立場，支持特區政府依法施政，
促進香港與家鄉的交流合作，為香港的繁
榮穩定和家鄉的經濟建設作出了積極貢
獻。他希望在新一屆會長的帶領下，承前
啟後、繼往開來，把會務工作推上一個新
台階。

陳懿秋：續弘社會正氣
新任會長陳懿秋表示，公會在歷屆會長的

帶領下，高舉愛國、愛港、愛鄉的鮮明旗
幟，全體理監事精誠團結，積極拓展會員隊
伍，令會務發展日益蓬勃。

他說，新一屆理監事將秉承創會宗旨，為
居港鄉親排憂解難、謀福利、爭權益，積極
參與愛國愛港社會事務，弘揚社會正氣。
吳換炎表示，新中國成立70年來建設成
就輝煌，特別是改革開放40多年來，取得
舉世矚目的成就。南安公會見證了香港回

歸祖國的榮光，自覺擔起愛國、愛港的責
任和使命，是香港閩籍社團中的一支重要
的中堅力量。
他並希望香港各福建籍愛國愛港團體繼續

緊密團結，守望相助，堅定支持特區政府依
法施政，堅定愛國愛港的立場不動搖。

陳飛讚公會閩港作貢獻
陳飛讚揚公會創立40年來，致力團結香港

廣大閩籍鄉親，積極參與香港社會事務，熱
心投身家鄉各項事業建設，為維護香港長期
繁榮穩定，為促進閩港交流合作作出了重要

貢獻。
他同時冀各鄉親繼續一如既往關心、支持

家鄉發展，進一步推動和深化閩港各領域交
流合作，優勢互補、互利共贏，為福建改革
開放再出發，為加快推進新時代新福建建設
作出新的更大貢獻。

香港文匯報訊（記者 子京）元朗八鄉
橫台山同胞日前組織慶祝中華人民共和國
成立70周年國慶聯歡晚會，場內筵開338
席盆菜宴，數千名鄉親及區內居民聚首同
賀，場面熱鬧喜慶。
駐港部隊副政委陳偉、中聯辦新界工作

部副部長楊小嬋、元朗民政事務處聯絡主
任主管陳嘉豪等出席同慶。
籌備委員會執行主席、八鄉鄉事委員會

主席鄧瑞民致辭說，香港回歸以來，與祖
國內地的聯繫越來越緊密，祖國始終是香
港發展的堅強後盾。近月，香港社會有極
端分子製造連串暴力事件，企圖搞亂香
港，癱瘓特區政府，嚴重挑戰香港法治和
社會秩序，威脅香港市民生命及財產安
全，觸碰「一國兩制」原則底線。
他強調，「利莫大於治，害莫大於
亂」，香港市民要支持特首、支持特區政

府依法有效施政、支持香港警方依法履行
職責，維護社會秩序和保護市民安全。
「止暴制亂、守護香港」是全港市民迫切
的願望和應盡的公民責任，大家絕對不能
縱容違法犯罪，否則最終損害全體港人的
根本利益。
當日晚會並安排駐港部隊人員進行歌舞

及格鬥表演，多個鄉親也上台載歌載舞，
為祖國獻上生日祝福，場面熱鬧歡快。

香港文匯報訊（記者 子京）香

港南安公會日前在香港灣仔會展中

心舉行「慶祝中華人民共和國成立

70周年、香港南安公會成立40周

年暨第十九屆理監事就職典禮」，

由陳懿秋任新一屆會長。中聯辦副

主任何靖出席主禮，與近2,000位

居港南安鄉親、海內外慶賀團代表

等歡聚一堂，共同見證，場面熱

鬧。

八鄉橫台山同胞慶國慶晚會

香港文匯報訊（記者子京）新界總商會
日前舉行董事會會議，並邀得民政事務總
署副署長黃海韻，就「粵港澳大灣區發展
和年輕人機遇」作主題演講。同場又舉行
國慶晚宴，中聯辦新界工作部部長李薊貽
應邀出席。
黃海韻在演講中提到，近期的社會事件，

反映特區政府在加強青年工作方面已是刻不
容緩，要積極鼓勵年輕人放遠目光，把握不
同的發展機遇，盡展所長。事實上，特區政
府一直致力推動「青年發展」，在推進粵港
澳大灣區建設的大前提下，積極爭取落實不
同政策和措施，並推行多個計劃和項目，鼓
勵香港青年到大灣區創新創業。
她介紹，民政事務局去年與「香港青年

聯會」合作推出試驗計劃，協助香港青年

創業團隊落戶大灣區內的青年雙創基地，
並為他們提供一站式創業支援和落戶優惠
措施。與此同時，當局亦積極推動內地實
習交流活動，今年並將新增3個全新項
目，相信有關活動可促進香港青年向上流
動，向外發展之餘，亦可幫助他們認識國
情，培養國家觀念，加強國民身份認同。
她重申，粵港澳大灣區建設將為香港發

展注入新動能，亦為香港的年輕人提供拓
展事業，施展才華，實現理想的新舞台；
希望各位商界翹楚繼續支持政府，一同為
香港，為國家培育人才，為未來發展各出
其力。
新界總商會會長張德熙，主席王振聲，

會務委員會主席周駿達等首長，董事共約
80人出席活動。

新界總商會邀黃海韻談灣區機遇

香港文匯報訊（記者 馬蕊）金紫荊女
企業家協會日前在香港會所舉行午餐演講
會，邀得資深金融和投資專家、麥肯錫大
中華區總裁倪以理，就「二十一世紀領導
力」作主題演講，與一眾企業家分享企業
發展策略。
倪以理表示，在當前發展形勢下，每一

位企業領袖都需要與時俱進，推動企業轉
型。而隨着人工智能對重複性工作的替
代，未來職能性越強的工作存活性更長
久，因此面對經濟壓力和行業競爭，優秀
的企業管理者需改變過去由上而下，層層
固化的管理方法，並重新構建出團隊合作
的工作模式，營造與青年人積極溝通的氛
圍。
他表示，企業文化和人員組成是構成成
功企業兩大支柱。其中企業文化是一個組
織由其價值觀、信念、儀式、符號、處事
方式等組成的特有文化形象，若能建立一

套良好的企業文化，可助不同職能部門同
心協力達成同一目標，促進企業發展。
他又提醒年輕人，未來「一帶一路」以

及粵港澳大灣區規劃帶來的種種商機，將
會助香港再一次進入黃金時代，年輕人應

抓住機遇，在精益求精工作的同時不斷學
習，力爭上游。
金紫荊女企業家協會主席林淑怡、榮譽

顧問高靜芝，香港菁英會菁英幗聚主席曾
鳳珠以及一眾女企業家出席活動。

香港文匯報訊（記者 子京）香港專業
及資深行政人員協會（專資會）日前邀請
該會榮譽顧問陳家強擔任「專資閒聚」之
分享嘉賓，與會員分享虛擬銀行營運模
式，及對香港銀行業的影響及未來發展；
並探討創新科技如何與金融服務結合，推
動香港金融科技創新，促進香港金融和經
濟進一步發展。
現職WeLab集團資深顧問、虛擬銀行董

事局主席的陳家強表示，金融科技在英國
及北歐國家早已盛行，香港則尚在起步階
段，需要推廣至普及化。
陳家強分析，金融科技發展迅速，令銀

行業務逐步由實體走到虛擬。相較於傳統
銀行，虛擬銀行擁有多項優勢，包括不設
實體分行，使租金、人手成本大降；能提
供更切合新世代的銀行服務，提升用戶體
驗，確切做到大眾化、科技化及便利化，
大大促進香港金融業的發展。
他認為，在大灣區內的金融開放，將進一

步提升大灣區在全球的競爭力，如果大灣區
最終能在金融領域實現互聯互通，在合適的

監管手段下，可以進一步服務消費者及中小
企，而香港在其中可以發揮很大的作用。
該會創會會長容永祺表示，《粵港澳大

灣區發展規劃綱要》中提及將推動大灣區
內基金、保險等金融產品跨境交易，認為
未來虛擬銀行在兩地金融互動、跨境買賣
方面將佔重要地位，有望成為兩地投資新
趨勢。

香港文匯報訊（記者 子京）
保良局日前於西九文化中心大劇
院舉行「保良局慈善粵劇專
場」，由福陛粵劇團演出唐滌生
版本的粵劇瑰寶《帝女花》，獲
各界戲迷善長響應支持，全院滿
座，為保良局安老服務及「粵劇
發展基金」籌募經費。
保良局主席馬清楠表示，保良
局服務香港逾140年，一直積極
推動文化承傳的工作，成立「粵
劇發展基金」，並於2018年至
2020年，總撥款近100萬元，資

助各項粵劇藝術體驗或訓練課
程、公開演出、中樂培訓及導賞
活動等，讓兒童及青少年、長
者、康復人士等有機會接觸傳統
戲曲文化，受惠人士逾二千人。
節目籌委會主席、保良局副主

席陳黎惠蓮及總理伍穎梅則感謝
該局安老大使汪明荃、羅家英，
以及福陞粵劇團的特別演出，為
保良局籌款撥供「粵劇發展基
金」支持青少年承傳粵劇文化，
以及支援社區長者「居家安
老」，實屬難能可貴。

金紫荊女企協邀倪以理講企業發展

保良局慈善粵劇演《帝女花》籌款

專資會邀陳家強分享金融科技

■金紫荊女企業家協會邀倪以理演講。

■香港南安公會在香港灣仔會展中心舉行「慶祝中華人民共和國成立70周年、香港南安公會成立40周年暨第十九屆理監事就職典禮」。

■專資會邀陳家強談虛擬銀行與金融科技
業的未來。

■保良局於西九文化中心大劇院舉行「保良局慈善粵劇專
場」。

■元朗八鄉橫台山同胞組織慶祝中華人民共和國成立70周年國慶聯歡晚會。

■■新界總商會舉行董事會會議邀黃海韻演講新界總商會舉行董事會會議邀黃海韻演講。。


